

Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

Consejería de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino
Embajada de España en Washington, D.C.

EL CONGRESO APRUEBA LAS ASIGNACIONES DE AGRICULTURA PARA EL AÑO FISCAL 2010



CONTENIDO:

El Congreso aprueba las asignaciones de agricultura para el año fiscal 2010	1
Avance de producciones en EE.UU.	2
El Departamento de Agricultura no hará pagos contra cíclicos del 2008	3

El último día de septiembre de 2009 la Conferencia conjunta del Senado y de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos aprobaron la Ley de Asignaciones para gastos de Agricultura en el año fiscal 2010, que provee fondos para el Departamento de Agricultura, (USDA), para la Agencia de los Alimentos y Medicamentos, (FDA), Comisión de Comercio de Futuros y la Agencia de Crédito Agrario.

La cantidad total aprobada asciende a 121.130 millones de dólares, distribuidos entre 23.300 millones para actuaciones a justificar, (Discretionary) y 97.830 millones para actuaciones obligatorias programadas (Mandatory).

La cantidad más significativa corresponde a los programas de nutrición con un total de 82.782 millones de dólares, 68 % del total aprobado, distribuido en varios programas entre los que destacan:

Programa de asistencia nutricional, con 58.278 millones y cuyo principal

fin es suministrar ayuda alimentaria a cerca de 36 millones de personas con bajos ingresos.

Programa de nutrición para mujeres, bebés y niños, con 7.252 millones de dólares, que suministra apoyo para mujeres embarazadas y niños.

Programa de apoyo a alimentos básicos, dotado con 171 millones de dólares.

Programas de nutrición para niños, dotado con 16.900 millones de dólares para suministrar comida escolar a 32 millones de niños y a residencias orfanatos etc.

Otro de los apartados con mayores recursos se refiere a la seguridad alimentaria. El presupuesto asignado para la FDA es de 2.360 millones de dólares y el de FSIS (Agencia de Seguridad e Inspección de Alimentos, del USDA) de 1.020 millones de dólares.

La ayuda alimentaria internacional se dota con 1.890

VISITE NUESTRO SITIO
WEB EN
WWW.MAPAUSA.ORG

millones.

El presupuesto para investigación agraria se incrementa un 6 % hasta 2.767 millones.

Los programas de Desarrollo Rural se incrementan casi un 10% situándose en 2.979 millones.

Los programas de Conservación también crecen por encima del 10% para alcanzar los 1.000 millones de dólares. Estos fondos los gestiona el Servicio de Conservación de Recursos Naturales con el objetivo de proteger el medio ambiente y prevención de catástrofes naturales.

Otros programas destacados son: Ayuda a productores de leche (350 millones), Sanidad vegetal y animal (909 millones).

En lo referente al Departamento de Agricultura, USDA, la Ley aprobada modifica sustancialmente la propuesta de gastos total aprobada para el Departamento que fue de 134.000 millones de dólares para el ejercicio fiscal 2010, con la siguiente distribución:

- Ayuda alimentaria 67 %
- Conservación y bosques 7%
- Programas de Ayuda a Cultivos 17 %
- Desarrollo rural, Investigación, Seguridad alimentaria y otros 9 %

Los gastos de los programas de ayuda a los sectores productivos, como son los Pagos Directos, Pagos Contra cíclicos, Créditos etc. se incorporan en los presupuestos de la Corporación de Crédito para Sectores Productivo (Commodity Credit

Corporation:CCC), que es una corporación creada en 1933 para apoyar y proteger los ingresos de los agricultores y los precios agrarios. CCC está autorizada a comprar, vender, efectuar pagos y otras actividades conducentes a mejorar la producción, estabilizar precios y facilitar el comercio de productos agrarios. La Corporación no tiene personal siendo el Servicio de Explotaciones Agrarias quien gestiona el fondo, bajo la dirección del Consejo de la Corporación presidida por el Secretario de Agricultura.

El presupuesto de la Corporación para el ejercicio fiscal 2010 es de 11.769 millones de dólares, 1.800 millones menos que en 2009.

Las principales partidas de estos fondos son:

>Programas de sectores y productos 9.289 millones

Dentro de estos Commodity Programs, son los Pagos Directos con 4.820 millones el principal destinatario de fondos, seguido de los Créditos de Ayuda y apoyo a precios con 2.228 millones y los pagos Contra cíclicos con 1.221 millones de dólares.

Por productos estos pagos se destinan a: Trigo (1.048 millones), Algodón (2.923), Maíz y granos pienso (2.216), Soja y sus productos (547), Arroz (405), Leche (523)

>Programas de conservación 1.969 millones

>Programas de Exportación 511 millones

AVANCE DE PRODUCCIONES EN EE.UU.

Según un informe del Servicio Nacional de Estadísticas Agrarias (NASS) del Departamento de Agricultura la producción de maíz en la actual campaña va a ser excelente y muy próxima al record. Ayudada por el calor y el tiempo seco la previsión de producción de maíz se espera que alcance las



Producciones en EE.UU. (viene de pág. 2)

330 millones de toneladas, lo que supone un 8% más que el año anterior.

Los rendimientos se esperan en cifras en torno a 10.230 Kg./ha, cerca de 1.000 Kg. /ha más que el año 2008 y la superficie que se cosechara será de 30 millones de has.

En cuanto a la soja la producción será la más alta de la historia con incrementos del 10% frente al año anterior y una producción total de 88,4 millones de toneladas con rendimientos de 2.625 Kg./ha. La superficie que se espera que sea cosechada asciende a cerca de 31 millones de has.

Las lluvias de septiembre han retrasado la producción y la cosecha de algodón dejando los rendimientos medios en 900 kg/ha y con una previsión de alcanzar una producción total de 2,8 millones de toneladas.

La producción de naranjas para la campaña 2009/2010 se prevé en 8,25 millones de toneladas, casi un 10% menos que la campaña anterior. La sequía en Florida ha hecho que la producción disminuya un 16% en relación con el año anterior, con una producción total de 3,11 millones de toneladas. Por el contrario la producción total de naranjas en California será de 2,06 millones de toneladas, lo que supone un incremento del 13% sobre 2008/2009.

PUBLICADO POR LA

**CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL Y MARINO**

EMBAJADA DE ESPAÑA EN WASHINGTON, D.C.

2375 Pennsylvania Ave., NW

Washington, D.C. 20037

Teléfono: (1) 202-728 2339

Fax: (1) 202-728 2320

Correo electrónico:

info@mapausa.org

EL DEPARTAMENTO DE AGRICULTURA NO EFECTUARA PAGOS CONTRA CICLICOS DEL 2008

El Departamento de Agricultura ha anunciado que no efectuará pagos Contra Cíclicos de 2008 para cacahuets, maíz, sorgo grano, soja y avenas, debido a que los precios medios se mantienen por encima del umbral que dispara estos precios.

El USDA si efectuará pagos para el algodón en tierras altas, a razón de 27,95 céntimos por Kg. Los agricultores que recibieron un pago adelantado del 40% recibirán ahora el resto.

La Farm Bill 2008 determina que los pagos contra cíclicos deben efectuarse tan pronto como termine el año comercial, pero no antes del 1 de octubre de 2009. Los precios agrarios medios publicados por el Servicio de Estadística del USDA el 31 de Agosto de 2009 para cacahuets y el 29 de septiembre para maíz, sorgo y soja determinaron que no debían de hacerse pagos para estos productos. La actual Farm Bill establece que se pueden efectuar pagos parciales Contra Cíclicos pasados 180 días del comienzo del año comercial, sin embargo el USDA decidió no efectuar estos pagos por el alto precio que tenían los productos en aquel momento.

Los precios finales para el año comercial han sido 460 dólares/ton para los cacahuets, 160 para el maíz y 366,4 para la soja, precios que han determinado que no haya pagos Contra Cíclicos.